
Depuis mars 2015, vous nous avez 
fait l’honneur de vous représenter 
au Conseil départemental au sein 

du canton de Franconville comprenant 
les communes de Franconville et 
Cormeilles-en-Parisis. 

A mi-parcours, nous tenons à vous informer 
de nos actions réalisées et futures. 

Elus de terrain conscients des 
problématiques de nos communes, 
notre engagement est entièrement tourné 
vers vos besoins. Nous sommes fi ers 
d’accompagner chaque Valdoisien dans 
son quotidien. 

Nous vous souhaitons une très bonne 
lecture et renouvelons notre engagement 
à vos côtés.

Yannick BOËDEC
Conseiller départemental 
délégué aux Routes
Maire de Cormeilles-en-Parisis
Président de la Communauté 
d’Agglomération Val Parisis

Marie-Christine 
CAVECCHI
Présidente du Conseil 
départemental du Val d’Oise
Première adjointe au Maire 
de Franconville en charge de la 
culture et de la communication

Marie-Christine CAVECCHI
Présidente du conseil départemental du Val d’Oise

BILAN DE MI-MANDAT

TOUJOURS
À VOS CÔTÉS

Notre rôle au Département>

>
« Depuis avril 2011 et jusqu’en octobre 2017, 
j’assurais la fonction de Vice-Présidente en charge 
de l’Education. Il s’agissait d’une délégation 
passionnante, au cœur des compétences du 
Département qui assure la gestion de la centaine 
de collèges répartis sur le territoire. A la suite 
de l’élection au Sénat d’Arnaud Bazin, j’ai été élue 
par mes collègues pour lui succéder à la tête de 
notre belle institution. C’est un honneur pour 
moi de représenter quotidiennement à la fois les 
Franconvillois mais également l’ensemble des 
Valdoisiens avec toute notre équipe. Le Département 
est un acteur de premier plan dans de très nombreux 
domaines du quotidien, ce qui en fait une collectivité 
passionnante qu’il est essentiel de valoriser. »

« Le Val d’Oise compte plus de 1000 km de routes 
départementales. Il s’agit donc d’un réseau dense 
situé aux portes de Paris, essentiel pour perme� re 
aux Valdoisiens de se déplacer quotidiennement. 
Outre l’entretien et la maintenance du réseau routier, 
le service des routes intervient dans les projets 
d’infrastructures nouvelles susceptibles d’être 
réalisés sur le territoire.  »

Ce document a été entièrement fi nancé par les élus du groupe Union pour le Val d’Oise

« Recte necne crocum fl oresque perambulet fabula 
si dubitem, clament periisse pudorem cuncti paene 
patres, ea cum reprehendere coner, quae gravis UVO, 
quae doctus. Le quia nil rectum, nisi quod placuit sibi, 
ducunt, vel quia turpe putant parere minoribus, et 
quae imberbes didicere senes. »

Val d’Oise, terre de champions
« Aides à la construction 

d’équipements sportifs, soutien au 
monde associatif et aux sportifs 
de haut niveau... Le Département 

soutient le sport en Val d’Oise.»

« 120 euros par collégiens necne 
crocum fl oresque perambulet fabula 

département 
en 4 ans. »
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Marie-Christine CAVECCHI 
Présidente du Département 
et ancienne Vice-Présidente en charge 
de l’Education

Yannick BOËDEC
Conseiller départemental 
en charge des routes
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L’UVO : DES ÉLUS DE PROXIMITÉ 
QUI PORTENT L’AMBITION 
DE NOS TERRITOIRES

Notre Groupe Union pour le Val d’Oise (UVO) rassemble tous les conseillers 
départementaux qui se reconnaissent dans les valeurs de la Droite républicaine 
et du Centre. 

Présidé par Gérard Seimbille, vice-président du Conseil départemental, 
notre Groupe compose la Majorité au sein du Département du Val d’Oise 
depuis les élections cantonales de mars 2011. Il rassemble aujourd’hui 32 élus 
expérimentés et mobilisés au quotidien pour défendre les Valdoisiens et 
préparer le Val d’Oise de demain. Nous nous employons chaque jour à 
démontrer et à valoriser son a� ractivité et son dynamisme dans tous 
les domaines.

Dépassant les étique� es partisanes, notre identité politique s’est construite 
autour d’une gestion pragmatique, responsable et ambitieuse de l’institution. 
Elus de proximité et de terrain, nous portons collectivement les valeurs d’unité, 
de transparence et d’exemplarité.

Canton de Franconville

Marie-Christine Cavecchi
Yannick Boëdec
Groupe Union pour le Val d’Oise

01.34.25.30.02 - 01.34.25.30.14

marie-christine.cavecchi@valdoise.fr
yannick.boedec@valdoise.fr

@mc_cavecchi - @yannickboedec 
@Groupe_UVO



Quelques-unes  de nos actions en chiff res 

Cormeilles-en-Parisis

93 000 €
Participation aux travaux d’aménagement d’un parvis 
sécurisé aux abords de l’école du Val d’Or (40 000 €)

Participation aux travaux de réfection des trottoirs 
de la rue Mauberger (53 000 €)

960 000 €
Construction du groupe scolaire Jules Verne

855 000 €
Aménagement d’une liaison routière 
entre la RD48 et la RD92 (705 000 €)

Réaménagement du carrefour RD392 / Bld des eaux 
(150 000 €)

325 000 €
Participation aux travaux d’aménagement 

de la nouvelle bibliothèque

Franconville

357 000 €
Création d’une extension 
de 5 classes à l’école 
maternelle de La Fontaine 
Bertin

190 000 €
Réalisation de 2 centres de 
loisirs sans hébergement : 
« Arc en ciel » et 
« Fontaine Bertin »

Comme nous nous y étions engagés 
lors de la campagne des élections 
départementales en mars 2015, 
le 112ème collège du département prendra 
ses quartiers à Cormeilles-en-Parisis dès 
la rentrée 2019. Ce nouvel établissement 
viendra en renfort des collèges Louis 
Hayet et Jacques Daguerre, déjà pleins 
et pourra accueillir 700 élèves. 
Un investissement de 13 millions d’Euros 
était nécessaire pour mener à bien 
ce projet d’envergure dû notamment 
à la forte poussée démographique 
et à l’a� ractivité de notre territoire. 
Mobilisés pour la réussite de nos enfants, 
nous sommes fi ers de leur octroyer les 
meilleures conditions d’études possibles. 

>

>

Garantir la réussite 
de nos collégiens

Dans le cadre du plan « anti-bouchons » de la Région 
Ile de France, la Pa� e d’Oie d’Herblay bénéfi ciera 
d’une subvention de 15 millions d’euros pour fi nancer 
le réaménagement du carrefour. Ce projet perme� ra 
de désengorger ce� e zone saturée, notamment 
le week-end, et d’y faire coexister les circulations 
routières, douces et les transports en commun. 
La phase de concertation publique s’est achevée fi n 
juin 2018 et les travaux devraient débuter en 2020 
pour une ouverture à la circulation en 2023.

La remise en état de la carrière Placoplatre de Cormeilles-en-Parisis 
nécessite la création d’une bretelle d’accès à l’autoroute A15 (direction 
Paris) à Sannois, par le giratoire reliant la RD 122 et la RD 403. 
Un chantier estimé à 2,8 M€, fi nancé à hauteur de 15 % (420 000 €) 
par la région dans le cadre de son plan anti-bouchons et 7 % 
par le Département soit 196 000 €. Il devrait débuter en 2020 
pour une mise en service en 2022.

A Cormeilles-en-Parisis, les amateurs de danse et de musique 
disposeront bientôt d’un lieu unique pour s’exercer. Le chantier des 
« Studios 240 », le nom donné par les habitants de la ville à la future 
école des arts, s’achèvera l’été prochain. Situé rue de Saint-Germain, 
à proximité du théâtre du Cormier, ce nouvel équipement de 1 516 m² 
est évalué à 6,1 M€. Le Département participera à hauteur de 
475 000 €. Le lieu comprendra un auditorium de 126 places, 
une école de musique avec sept salles de cours, une salle de 
percussion, deux studios de danse et deux autres d’enregistrement. 
Il profi tera notamment aux élèves de l’école de musique, 
aux associations de danse de Virginie Delcourt et au Swing Parisis 
Orchestra. Il doit également favoriser l’émergence de projets 
artistiques transversaux.

Réaménagement de 
la pa� e d’oie d’Herblay : 
le projet prend forme après 
20 ans d’immobilisme ! 

Création d’une bretelle 
d’autoroute entre la RD122 
et l’A15 à Sannois

Les Studios 240, futur centre des 
arts de Cormeilles-en-Parisis 
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NOTRE CANTON 
EN CHIFFRES

3 884 950 € de subventions a� ribuées 
aux communes de notre canton tous 
domaines confondus depuis 2015

3 865 660 € de dotations de 
fonctionnement a� ribuées aux 7 collèges 
publics et privés de notre canton depuis 2015

2066 jeunes de notre canton accompagnés 
par les structures spécialisées dans 
l’insertion professionnelle (via la mission 
locale ou le dispositif départemental 
« Entrée dans la Vie Active » leur perme� ant 
d’obtenir une bourse de 1500 € maximum 
pour le fi nancement d’un logement, 
d’une formation ou du permis de conduire)

513 567 € de travaux de maintenance 
eff ectués dans les collèges de notre canton 
en 2017

631 bénéfi ciaires de l’Allocation Adultes 
Handicapés (AAH) sur notre canton 
(en augmentation de 21% ces 3 dernières 
années)

810 places réparties sur les 
7 établissements pour seniors de notre 
canton (dont 6 EHPAD)

482 places en crèches sur notre canton
(en augmentation de 10,8 % depuis 2015 !) 
et 309 assistantes maternelles

61 606 229 € : le montant des 
subventions a� ribuées aux associations du 
Val d’Oise depuis 2015 dont 2 178 752 € pour 
notre canton

3,8 MILLIONS D’EUROS : 
le budget consacré en 2017 aux deux casernes 
situées sur chacune de nos communes où 
46 pompiers volontaires et 11 professionnels 
assurent plus de 5 000 interventions 
(chiff res de 2017)

Pose de la première pierre du collège de Cormeilles-en-Parisis – 
3 septembre 2018

SUBVENTIONS

COLLÈGE


